

Link: <http://www.diarioestrategia.cl/texto-diario/mostrar/3492283/mujeres-emprendimiento>

"Más mujeres en emprendimiento Sr.

Director, El movimiento para la equidad de género ha adquirido mucha fuerza en la última década, tanto así, que las nuevas generaciones, más abiertas e inclusivas, se han comprometido con la causa, tomándose los medios digitales para vigorizar estas demandas. En el ámbito del emprendimiento, el estudio Global Entrepreneurship Monitor (GEM) 2022, indica que si se hace una comparación entre hombres y mujeres, el género femenino emprende un 10% menos que el masculino. Al respecto, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) dispone de información que requiere una mayor atención en favor de la equidad en la participación emprendedora.

Estos datos señalan que del total de chilenos que dejaron sus fuentes de ingresos por motivos familiares permanentes, un 96,4 % corresponde a mujeres, siendo la necesidad la causa que posteriormente las motiva a emprender (57,4 %), mientras que en el caso de los hombres es la oportunidad lo que gatilla que comiencen su negocio (43,7 %). En el caso de micro emprendedores, un 44,8 % de las mujeres trabaja dentro de su vivienda, en cambio solo un 20% de los hombres ocupa su casa como lugar de trabajo.

En el aspecto de dedicación al negocio, las mujeres lo hacen 33,4 horas, frente a 42,4 horas promedio para los hombres, que sumado a las 29,4 y 11,3 horas de trabajo no remunerados realizado por cada uno, respectivamente, determinan sobre 9 horas más de trabajo para las mujeres.

Por lo tanto, el desafío no solo es potenciar el ingreso de mujeres al mundo del emprendimiento, cuyo beneficio económico para el país es ampliamente conocido, sino que se requiere también una nueva mentalidad como sociedad, pues lo anterior no recae solamente en apoyarlas, sino que considerarlas parte del equipo, que conjuntamente podamos desarrollar hogares y empresas, y con ello caminar hacia la equidad de género. Óscar Gutiérrez, Académico Escuela de Ingeniería **Universidad de Las Américas** Sede Concepción

Más mujeres en emprendimiento

14 de marzo de 2022, Fuente: Diario Estrategia



"Más mujeres en emprendimiento Sr. Director, El movimiento para la equidad de género ha adquirido mucha fuerza en la última década, tanto así, que las nuevas generaciones, más abiertas e inclusivas, se han comprometido con la causa, tomándose los medios digitales para vigorizar estas demandas. En el ámbito del emprendimiento, el estudio Global Entrepreneurship Monitor (GEM) 2022, indica que si se hace una comparación entre hombres y mujeres, el género femenino emprende un 10% menos que el masculino. Al respecto, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) dispone de información que requiere una mayor atención en favor de la equidad en la participación emprendedora. Estos datos señalan que del total de chilenos que dejaron sus fuentes de ingresos por motivos familiares permanentes, un 96,4 % corresponde a mujeres, siendo la necesidad la causa que posteriormente las motiva a emprender (57,4 %), mientras que en el caso de los hombres es la oportunidad lo que gatilla que comiencen su negocio (43,7 %). En el caso de micro emprendedores, un 44,8 % de las mujeres trabaja dentro de su vivienda, en cambio solo un 20% de los hombres ocupa su casa como lugar de trabajo. En el aspecto de dedicación al negocio, las mujeres lo hacen 33,4 horas, frente a 42,4 horas promedio para los hombres, que sumado a las 29,4 y 11,3 horas de trabajo no remunerados realizado por cada uno, respectivamente, determinan sobre 9 horas más de trabajo para las mujeres. Por lo tanto, el desafío no solo es potenciar el ingreso de mujeres al mundo del emprendimiento, cuyo beneficio económico para el país es ampliamente conocido, sino que se requiere también una nueva mentalidad como sociedad, pues lo anterior no recae solamente en apoyarlas, sino que considerarlas parte del equipo, que conjuntamente podamos desarrollar hogares y empresas, y con ello caminar hacia la equidad de género. Óscar Gutiérrez, Académico Escuela de Ingeniería Universidad de Las Américas Sede Concepción.